



＜文責 くま川教室 室長 白濱孝治＞

2学期スタート

例年になく短い夏休みが終わり、長い2学期が始まりました。開級式には14名が出席し、元気な笑顔を見せてくれました。充実し楽しい夏休みだったと感想を述べた子や学校に登校を続けている子もいました。

2学期も引き続きコロナ対策と熱中症対策に心がけながらの教育活動になります。毎日の健康観察（特に検温）を続けますので、毎回提出できますよう、ご協力をよろしくお願いいたします。

体育活動では、総合体育館と河川敷グラウンドが当分の間使用できないため、麦島コミュニティセンターで行うことがありますので、道順の指導を行いました。

【2学期の行事予定】

- 9月 9日 (水) 秋の遠足 (栗拾い) 中止 → 博物館見学に変更
- 9月 23日 (水) 自転車交通教室
- 10月 16日 (金) 第2回保護者会
- 10月 29日 (木) ～30日 (金) 宿泊教室 (あしきた青少年の家)
- 11月 11日 (水) 校外学習 (熊本城、熊本市立博物館)
- 11月 19日 (木) スポーツ交歓会
- 12月 2日 (水) 給食試食会
- 12月 9日 (水) もちつき
- 12月 18日 (金) 2学期閉級式

1学期の活動紹介



くま川教室の小さな畑で栽培した枝豆を収穫し、みんなで試食しました。



新体力テスト (握力、上体起こし、体前屈) を実施しました。

